

NOTICIAS

- No solo los Departamentos de Calidad y Prevención se han visto reforzados recientemente. Nuestra División Aeronáutica, ante el auge que están adquiriendo sus proyectos, se ha visto también en la necesidad de incorporar nuevo personal y lo ha hecho con la incorporación de dos nuevos técnicos: Pedro Muñoz Rodríguez (dcha.), que se incorporó el 01/02, y Francisco Guillén Agulló (izqu.), que se incorporó el pasado 22/02. ¡Bienvenidos a bordo!



- MECÁNICAS BOLEA se une a DIMOIN, empresa del Grupo DOMINION, para ofertar en UTE el proyecto de construcción de 2 tanques para el complejo industrial de REPSOL en Puertollano, marcando así un nuevo hito en la colaboración entre dos grandes empresas, con dilatada experiencia en el sector tanquista, que se unen para acometer un proyecto de gran envergadura.



- A partir del 1 de marzo, el Grupo CLH pasa a denominarse EXOLUM. Esta será la nueva marca global con la que todas las empresas del grupo serán conocidas en todo el mundo. Este cambio refleja la transformación que la compañía está sufriendo con la ampliación de sus servicios logísticos a nuevos productos líquidos, especialmente químicos, y la innovación que están realizando en nuevos sectores, como las energías renovables, el hidrógeno o los eco-carburantes.

exolum

RECOMENDACIONES

COVID 19

- Si te tienes que desplazar en un turismo, extrema las medidas de limpieza del vehículo, manteniendo la mayor distancia posible entre los ocupantes.
- Se deben realizar tareas de ventilación periódicas en las instalaciones.
- Es recomendable reforzar la limpieza de los filtros de aire y aumentar el nivel de ventilación de los sistemas de climatización.

RECUERDA: EN LA REGIÓN DE MURCIA EL USO DE MASCARILLA ES OBLIGATORIO EN TODO ESPACIO PÚBLICO, ABIERTO O CERRADO, INDEPENDIENTEMENTE DE LA DISTANCIA DE SEGURIDAD.

SUGERENCIAS

Puedes enviar tus sugerencias, dudas, inquietudes a:

sugerencias@grbolea.com

CRECIENDO

JUNTOS

DIRECCIÓN

NUESTRA APUESTA POR LA CALIDAD Y LA SEGURIDAD

Tras un comienzo del año un poco movido, y con estas Navidades tan extrañas debidas al maltrato virus, nos hemos propuesto potenciar una serie de áreas básicas que, aunque a veces pasan desapercibidas, siempre están ahí, y que son vitales en nuestro día a día.



Javier Calzado, José A. Gómez y Luís Rodríguez

Nos referimos a las áreas de **Prevención y de Calidad**. Por un lado, hemos reforzado el equipo de Javier Alcaraz y Antonio Romero con dos nuevos técnicos que tienen más de 10 años de experiencia sobre sus hombros en campo.

Se trata de **José Antonio Gómez** y de **Luis Rodríguez**. Ambos vienen del sector del montaje industrial y son expertos en detectar, informar y formar a nuestro personal ante cualquier anomalía o despiste que pueda desencadenar un incidente o, peor aún, un accidente.

Con estas dos incorporaciones queremos dar un paso adelante en la Prevención de Riesgos y reafirmar, una vez más, el compromiso de Mecánicas Bolea con la seguridad y salud laboral.

Nuestro objetivo es sencillo: volver a casa en las mismas condiciones que entramos al trabajo todos los días, de ahí que, en ocasiones, y aunque suponga un esfuerzo, haya que tomar ciertas medidas para asegurar que esto se cumple. Disponemos de los medios y del personal a vuestra disposición, queda el compromiso de todos para cumplir este objetivo.

También, queremos dar la bienvenida a **Javier Calzado**, que se incorpora al equipo de Calidad. Con más de 20 años de experiencia, es conocido por muchos de vosotros por haber estado anteriormente por nuestros talleres como inspector.

Va a colaborar con nosotros, principalmente en la División Industrial, y a compartir su experiencia con José García y con Lixiao Zhang. En este sentido, el objetivo de Mecánicas Bolea es **ceros** No Conformidades Mayores.

Esto quiere decir que si cometemos errores (como todo el mundo), éstos sean poco importantes, fácilmente identificables y que se puedan subsanar inmediatamente. Por encima de todo, Mecánicas Bolea se debe a sus clientes y el compromiso de **CALIDAD** con mayúsculas es parte de nuestro ADN.

Bienvenidos a **MECÁNICAS BOLEA**.

C.E.O.

Pedro Saura Bolea



ODSesiones — 13 Acción por el clima

Durante todo el mes de marzo, la Universidad de Murcia centrará sus acciones en el ODS 13 con el objetivo de:

* Fortalecer la capacidad de adaptación a los riesgos relacionados con el clima y los desastres naturales en todos los países, especialmente en aquellos menos adelantados, haciendo hincapié en los grupos vulnerables, que serán también los mayores afectados por estos fenómenos.

* Incorporar medidas relativas al cambio climático en las políticas y normativas nacionales, y tener en cuenta los impactos negativos sobre el planeta en todas las acciones y ámbitos.

* Mejorar la educación, la sensibilización y la capacidad humana e institucional respecto de la mitigación del cambio climático.

[PDF | Programa ODS 13: 'Acción por el clima'](#)